Fecha	Sección	Página
13.03.2009	Primera	6

Apoyo y no dádivas es lo que necesita la gente: FCH

HUEHUETLAN, S.L.P.- En este munici- vo para dejar atrás la pobreza, pero que antes de que termine su administración de agua potable a las viviendas. todas las casas que hasta hoy tienen suelo de tierra, tengan piso firme.

Destacó que más que regalos, dádivas o caridades, lo que la gente necesita para salir de la pobreza y superar la marginación, es un poco de apoyo y una oportunidad para salir adelante.

Al encabezar el evento denominado Acciones de Piso Firme, el Presidente de la además de que se colocaron mil 700 estufas. República se dijo comprometido en brinque más lo necesita.

"Estoy convencido de que todos los actos la gente viva mejor. Esa debe ser la razón", apuntó el primer mandatario de la nación.

"Por eso, señaló, me da mucho gusto que en este municipio y en otros muchos pueblos vecinos, haya podido venir a echarle la mano a su gente".

Expuso que si algo marca la pobreza es vivir en un piso de tierra, porque ahí es más fácil que los niños se enfermen mientras juegan, contraigan enfermedades respiratorias y del estómago.

"Las propias familias sufren y hay, incluso, más posibilidades de que arañas y alacranes se aniden precisamente en los pisos de tierra", abundó ante las decenas de asistentes al evento.

Recordó que hace menos de un año se comprometió a que antes de que terminara su gobierno, en el 2012, todas las casas de las comunidades de Huehuetlán tendrían piso de cemento.

"Y hoy, varios años antes de que termine el límite que me puse para esta meta, puedo decir con satisfacción que hemos cumplido nuestra palabra y que todas las familias, al menos las que se registraron, más de dos mil, cuentan hoy con piso de cemento".

Reiteró que esto es un paso significati-

pio de la Huasteca Potosina, el presidente aún faltan otros pasos más en los que Felipe Calderón se comprometió a que habrá ayuda. Entre estos citó la dotación

> "Falta dotarles de energía eléctrica, que hoy más del 97 por ciento de las casas de México tienen, pero falta en las zonas rurales y en las áreas más pobres, en las comunidades más alejadas".

> Calderón explicó que en 2008, además del piso firme, 600 familias de Huehuetlán recibieron apoyos para poder hacer un cuarto,

Para terminar, el jefe del Ejecutivo le dar ayuda a la gente más pobre, a la gente pidió al personal de la Secretaría de Desarrollo Social elaborar una lista de las necesidades de los habitantes de la zona, a del gobierno se tienen que justificar para que fin de darles siguimiento y cumplimiento.

En el acto estuvieron presentes el titular de la Sedesol, Ernesto Cordero Arroyo; el gobernador, Marcelo de los Santos Fraga, así como una de las beneficiadas, la señora Teresa N.





Página 1 de 14732.33 \$ 14 Tam: 276 cm2 PJUAREZ